

4.11 Facteurs qui motivent à travailler au Ministère

La nature même du travail est ce qui motive le personnel du SDC. Le travail stimulant et intéressant ainsi que la variété des affectations constituent les deux facteurs motivants en tête de liste.

En dépit des faibles niveaux de satisfaction à l'égard de plusieurs sujets soulevés, il existe également d'importantes raisons pour lesquelles les employés continuent de travailler pour le Ministère. Parmi ces raisons, nous retrouvons :

Question : « Les éléments suivants m'incitent à demeurer au Ministère : »

	% - quelque peu ou tout à fait d'accord		
	AC	Pers. can. - Missions	Pers. recruté sur place
Travail stimulant et intéressant	75 %	86 %	75 %
Affectations à l'étranger/vivre à l'étranger	71 %	86 %	S/O
Variété des affectations	88 %	90 %	79 %
Voyages	65 %	72 %	76 %
Servir le Canada	78 %	83 %	71 %
Apprendre les langues étrangères	45 %	52 %	70 %
Contact direct avec les représentants du secteur privé et les fonctionnaires étrangers	79 %	80 %	83 %
Prestige	38 %	37 %	65 %
Sécurité d'emploi	56 %	48 %	70 %